

Le président bolivien appelle les pays capitalistes à écouter des propositions de mouvements sociaux lors du Sommet sur le changement climatique



La Paz, 5 octobre, (RHC-PL).-Le président bolivien, Evo Morales, a appelé les gouvernements capitalistes à écouter les propositions des mouvements sociaux qui prendront part du 10 au 12 octobre au Sommet sur le changement climatique dans ce pays andin.

Evo Morales a mis l'accent sur l'importance du forum qui aura lieu à Tiquipaya: les propositions qui seront présentées lors du Sommet Mondial du climat qui se tiendra à Paris du 30 novembre au 11 décembre y seront analysées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/71531-le-president-bolivien-appelle-les-pays-capitalistes-a-ecouter-des-propositions-de-mouvements-sociaux-lors-du-sommet-sur-le-changement-climatique>



Radio Habana Cuba